

Fecha 01.04.2009	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

Deuda con Gamboa

Felipe Calderón se negó en Londres a comentar el barato *elogio* que le propinó Barack Obama, al equiparlo con un policía, en vez de compararlo, en todo caso, con el presidente (Herbert Hoover) que reclutó al célebre *intocable*.

"¿Y lo de Elliot Ness...?", le preguntó un reportero.

"La verdad -respondió un Calderón malencarado- no quisiera abundar en ese comentario."

Su negativa es comprensible: el 16 y 17 de abril tendrá que recibir como invitado a Obama, los hornos de uno y otro no

están para bollos, y ha de pensar que, puesto que se trató de un evidente pero desafortunado "reconocimiento", lo sensato es no hacer *panchos*.

Al coordinador de los diputados del PRI, Emilio Gamboa, debe agradecer las palabras que debieran figurar en una enérgica protesta, así fuera "diplomática":

"El Presidente de México no ha sido nunca ni es un policía. En México no queremos de policía a un Presidente ni nos interesa un investigador contra el crimen organizado. Queremos un Presidente que ejerza las funciones que le otorga la Constitución y que sea un mandatario de todos los mexicanos..."

cmarin@milenio.com



Página 1 de 1
\$ 8667.12
Tam: 80 cm2
AMIRALRIOS